

Besuch vom Nikolaus

Auch in diesem Schuljahr erhielten unsere Erstklässler und Zweitklässler in den Schulhäusern in Marktbreit und Marktstefft Besuch vom Nikolaus.

Mit Liedern und Gedichten erfreuten die Kinder den Nikolaus. Danach war es Zeit für ein musikalisches Ratespiel. Dazu spielte der Nikolaus Lieder auf der Flöte vor, welche die Schüler erraten sollten. Anschließend las er aus seinem goldenen Buch vor. Zum Glück gab es mehr Lob als Tadel, so dass jedes Kind zum Schluss mit einem kleinen Präsent beschenkt wurde.

